

Cuitláhuac García cometé la primera represión mortal de la 4T

Por: Infoquorum. 22/06/2024

Dos labriegos murieron durante el desalojo realizado por elementos policiacos de Veracruz a campesinos de las comunidades de Totalco y Tezontepec, quienes bloqueaban la carretera Perote-Xalapa, a la altura de la fábrica de alimentos para animales Granjas Carroll

Dos labriegos murieron durante el desalojo realizado por elementos policiacos de Veracruz a campesinos de las comunidades de Totalco y Tezontepec, quienes bloqueaban la carretera Perote-Xalapa, a la altura de la fábrica de alimentos para animales Granjas Carroll, en San Antonio Totalco, municipio de Perote, entre los límites de Veracruz y Puebla.

La Fiscalía General del Estado (FGE) veracruzano confirmó los fallecimientos y señaló que se está llevando a cabo una “exhaustiva investigación” para esclarecer los hechos. “La Fiscalía Regional zona centro Xalapa realiza los actos de investigación en relación con estos sucesos, a través de fiscales, peritos y policías ministeriales, para recabar evidencias que permitan determinar las circunstancias que desencadenaron el incidente y para deslindar responsabilidades de manera transparente y conforme a derecho”, informó el organismo.

Tras los hechos de esta tarde, jueves 20 de junio, en San Antonio Totalco, autoridades estatales pidieron a la FGE realizar las investigaciones correspondientes. En un comunicado oficial, el Gobierno Estatal aseguró que cualquier situación fuera de los protocolos será turnada a asuntos internos. Asimismo, exhortaron a la población a permitir el curso de las diligencias y garantizaron el pleno respeto a sus derechos.

Durante el enfrentamiento, tres elementos de seguridad resultaron lesionados, aunque sus heridas no ponen en peligro su vida. Testigos reportaron forcejeos y disparos de arma de fuego, y se espera un informe detallado de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP).

La protesta, iniciada el 19 de junio, fue organizada por campesinos del Movimiento en Defensa del Agua de La Cuenca Libres-Oriental, quienes denuncian la extracción y contaminación del agua por parte de Granjas Carroll. Los manifestantes exigen el cese de estas actividades y la protección de los recursos naturales de la región.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Infoquorum

Fecha de creación

2024/06/23